

EKSPOS

Hadiri Upacara HUT Kota Mataram, Kapolresta Mataram Dukung Penuh Pembangunan Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Aug 31, 2023 - 12:37



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH (tengah) pada Upacara Peringatan HUT Kota Mataram ke 30, (31/08/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., menghadiri Upacara Peringatan HUT Kota Mataram ke 30 di Lapangan Sangkareang Jalan

Pejanggih Kota Mataram, Kamis (31/08/2023).

Bertindak selaku inspektur Upacara Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana di hadiri oleh sekitar 800 Peserta upacara diantaranya Ketua DPRD Kota Mataram, Wakil Walikota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Ketua Pengadilan Negeri Mataram, Ketua Pengadilan Agama Mataram, Ketua Kejaksaan Negeri Mataram, Sekda Kota Mataram, Segenap Forkopimda Kota Mataram, serta perwakilan masing-masing satu Palton diantaranya Personel TNI, Polri, Sat Pol PP, Dishub Kota Mataram, Pelajar Se Kota Mataram, PAM Swakarsa se Kota Mataram, serta ASN se Kota Mataram.

Saat ditemui awak media usai upacara tersebut, Kapolresta Mataram mengatakan bahwa ia bersama rekan-rekan Forkopimda Kota Mataram lainnya mengikuti upacara peringatan HUT Kota Mataram ke 30, sebagai wujud semangat dan dukungan kita terhadap Kota Mataram sehingga dengan semangat tersebut dapat mengisi pembangunan daerah khususnya Kota Mataram dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Dikatakan Kapolresta, bahwa dalam amanat Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah yang dibacakan Inspektur Upacara (Wali Kota Mataram) bahwa perkembangan kota Mataram sudah semakin bagus sebagai ibu kota Provinsi, ini tentu berkat kerjasama yang baik antar seluruh stakeholder yang ada.

"Gubernur juga menyampaikan kepada kita semua untuk tidak berpuas diri atas hasil yang dicapai selama ini," jelas Kapolresta mengulangi arahan Gubernur NTB.

Kapolresta Mataram berharap di usia ke 30 ini, Kota Mataram semakin dapat meningkatkan kemajuan dalam segala hal terutama Harkamtibmas agar pembangunan kota Mataram dapat terus berlangsung dengan lancar demi kesejahteraan masyarakat sebagai tujuan dari pembangunan nasional.

"Selamat HUT Kota Mataram ke 30, Semoga Kota Mataram semakin sukses, semakin sejahtera masyarakatnya dan mampu memberikan contoh kepada Kota dan Kabupaten lainnya di NTB," pungkasnya. (Adb)